
 

 

 

令和７年 

第４回福岡県教育委員会会議（臨時会）会議録 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 時   令和７年２月２１日（金） 

開会 １４時００分   閉会 １４時４１分 

 

場 所   福岡県庁４階 教育委員会会議室 
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【議事等】 

１ 議事 

 第３号議案 市町村立学校教職員の人事について 

 

２ 報告 

（１） 教育費予算に対する意見の申出について（令和６年度２月補正予算）（追加提案分） 

 

３ 協議 

（１） 令和７年度福岡県教育施策実施計画（暫定）の策定について 

（２） 市町村立学校長の人事について 

 

【内 容】 

１ 出席者 

  教育長：寺崎雅巳 

委 員：堤康博、久保竜二、松浦賢長 

 

２ 欠席者 

  木下比奈子、西田久美 

 

３ 出席職員 

  副教育長 上田哲子、理事兼教育総務部長 松永一雄、教育振興部長 田中直喜、副理

事兼総務企画課長 綾部耕士、財務課長 佐々木正、教職員課長 中嶋健一、施設課長    

山田隆行、教育政策推進室長 宮崎奈巳 外 

 

４ 傍聴者等数 

 ０名 

 

５ 議事録 

  【寺崎教育長】 

本日は所用により、木下委員及び西田委員が欠席しておりますが、定足数に達してお

りますので、ただ今から第４回教育委員会会議臨時会を開催します。 

本日の案件につきましては、お手許の画面に表示しているとおりです。 

審議に入る前に、非公開発議の有無を確認します。 

本日の案件の中で、非公開で審議することが適当なものはないでしょうか。 

 

＜ 松 浦 委 員 が 挙 手 ＞ 
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【松浦委員】 

はい。第３号議案及び協議（２）につきましては、人事に関する案件ですので「非公

開」とする発議をいたします。 

 

【教育長】 

ただいま、松浦委員から「非公開」の発議がありましたので採決をとりたいと思いま

す。「非公開」とすることに賛成の方は挙手願います。 

   

＜ 全 員 が 挙 手 ＞ 

 

  【教育長】 

賛成全員でございます。よって第３号議案及び協議（２）につきましては、「非公開」

にて審議することといたします。 

ほかに、非公開で審議することが適当なものはないでしょうか。 

 

＜ 発 議 な し ＞ 

 

【教育長】 

ないようですので、以上で非公開発議の確認を終わります。 

よって、本日の会議は、公開にて協議（１）及び報告（１）を審議した後、非公開に

て第３号議案及び協議（２）を審議いたします。 

それでは、協議（１）「令和７年度福岡県教育施策実施計画（暫定）の策定について」

を宮崎教育政策推進室長、お願いします。 

 

○協議（１） 令和７年度福岡県教育施策実施計画の策定について 

【宮崎教育政策推進室長】 

 協議（１）令和７年度福岡県教育施策実施計画（暫定）の策定についてでございま

す。 

 

＜宮崎教育政策推進室長が資料に沿って説明＞ 

 

【宮崎教育政策推進室長】 

 説明は以上でございます。よろしくお願いいたします。 

 

【寺崎教育長】 
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 御意見や御質問等はありませんか。 

 

【堤委員】 

 資料の赤下線部分が新たに追加された箇所だと思いますが、削除された箇所もある

のでしょうか。 

 

【宮崎教育政策推進室長】 

 ２点ございます。 

１点目は、資料２８ページ「専門高校生実践力向上事業の実施」の概要欄に「GAP

認証」についての記述がございました。こちらが農業高校生徒を対象とした事業に係

る内容でしたが、事業が終了したことに伴い削除しております。 

２点目は、資料３４ページに「プログラミング実習環境整備事業の実施」が従来ご

ざいましたが、こちらも終了しているため削除しております。 

 

【堤委員】 

 ありがとうございます。 

 単年度ごとに積み上げて継続していくもののほか、終了したものは削除され、新た

に実施するものは追加されていくと思います。その辺りを１枚の資料で、追加と削除

をまとめていただけるとよりわかりやすかったのではないかと思います。 

 

【宮崎教育政策推進室長】 

 今後改善いたします。 

 

【堤委員】 

 よろしくお願いします。 

 もう１点お聞きします。資料４１ページ「教職員の働き方改革の推進」について

は、いつ頃計画ができそうなのか教えてください。 

 

【中嶋教職員課長】 

 今年度内には指針の改定を予定しておりまして、来月の教育委員会会議で協議させ

ていただきます。 

 

【堤委員】 

 わかりました。 

 

【寺崎教育長】 
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 他にございませんか。 

 

＜ な し ＞ 

 

【寺崎教育長】 

  特にないようですので、本案件については、終了いたします。 

続いて、報告（１）「教育費予算に対する意見の申出について（令和６年度２月補

正予算）（追加提案分）」を佐々木財務課長、お願いします。 

 

○報告（１） 教育費予算に対する意見の申出について（令和６年度２月補正予算）

（追加提案分） 

【佐々木財務課長】 

 報告（１）教育費予算に対する意見の申出について（令和６年度２月補正予算）

（追加提案分）でございます。 

 

＜佐々木財務課長が資料に沿って説明＞ 

 

【佐々木財務課長】 

 説明は以上でございます。よろしくお願いいたします。 

 

【寺崎教育長】 

 御意見や御質問等はありませんか。 

 

＜ な し ＞ 

 

【寺崎教育長】 

  特にないようですので、本案件については、承認いたします。 

 

＜以降非公開審議となった＞ 

 

○第３号議案 市町村立学校教職員の人事について 

 市町村立学校教職員の人事について、審議の結果、原案のとおり可決した。 

 

○協議（２） 市町村立学校長の人事について 

   市町村立学校長の人事について、協議を行った。 
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 （１４：４１） 

 

 

 


